



# でんこう 田高トピック

## ◆滝桜の観光ガイドボランティア ティア・アンケートを実施

4月10日(土)、11日(日)の両日、滝桜の観光ガイドボランティアティアに参加し、アンケートを実施しました。

好天に恵まれ満開の桜が咲き誇る中、多くの県内外から訪れた皆さんに声をかけ、感想や要望などの声を聞かせて頂きました。

生徒会が主体となり、希望者を募り大勢の田高生が参加しました。

アンケートの集計結果は三春町役場に届け、地域活性化に役立てたいと考えています。



## ◆愛姫行列に参加

4月10日(土)に愛姫行列に参加しました。午前11時に福聚寺をスタートし自由民権広場までの間、町内各所を巡りました。好天に恵まれ、桜の花びらが舞う中た歴史ある町並みを当時に偲びながら歩き、改めて三春町の良さを再確認することができました。



報告のようす

## ◆アメリカ合衆国 ウィスコンシン州ライスレイク高校と交流

本校はアメリカ合衆国のウィスコンシン州のライスレイク高校と姉妹校の提携を結び交流しています。昨年度より新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、オンラインで交流しています。4月14日(水)に今年度の初回を行い、パソコンの画面を通じて交流しました。部活動や学校の創立記念日などが話題となり、英語で楽しく交流することができました。後日2月に約束していた現地のお菓子のプレゼントが届き、みんなでおいしく頂きました。



## ◆八島台寮の入寮式が行われました

今年10名の男子、1名の止宿生の女子を迎え、計11名が新しい仲間になりました。新しい生活環境に慣れるまでにはまだ時間がかかると思いますが、寄宿舎指導員の方や同級生、地域の方々が優しく親切に導いてくださいます。また、食事も1日3回専属の栄養士さんがしっかり考えてくださり、毎回、栄養豊富でバランスの良い食事を摂ることができます。新型コロナウイルス感染症対策も徹底して行っています。徐々に環境に慣れ、楽しく充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

## ◆ソフトテニス部が優勝 全国大会へ!!

4月25日(日)にハイスクールジャパンパンカップ2021福島県代表選考会が郡山市庭球場で開催されました。本校から出場した会田・安部ペアが見事優勝し全国大会の出場権を獲得しました。

